

Kerpener Netzwerk 55plus



Kolpingstadt Kerpen
Pressestelle
Jahnplatz 1
50171 Kerpen
Postfach 2120
50151 Kerpen
Telefon (02237) 58-382
Telefax (02237) 58-350
presse@stadt-kerpen.de
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, im September 2014

Familienfindung in der Provence **Neuer Film bei der Netzwerkgruppe „Ansichtssache“**

Die Netzwerkgruppe „Ansichtssache“ des Netzwerk 55plus lädt zu einem weiteren Kinonachmittag ins Kerpener Capitol ein. Am Mittwoch, den 08. Oktober 2014, wird um 15.00 Uhr die Tragikomödie „Ein Sommer in der Provence“ gezeigt, in sich eine Großfamilie beim gemeinsamen Urlaub in der Provence langsam wieder näher kommt.

Da sich die Eltern kurz vor den großen Ferien getrennt haben, müssen Léa, Adrien und ihr kleiner gehörloser Bruder Théo den Sommer bei ihrem brummigen Großvater in der Provence verbringen - weit weg vom lebendigen Paris. Während die Großmutter sie liebevoll umsorgt, meckert der Alte ständig an ihnen herum, hält sie für unerzogene Störenfriede.

Es beginnt ein chaotischer Sommer, in der sich die Generationen langsam einander annähern, neue Erfahrungen miteinander machen, ihre Unterschiedlichkeit akzeptieren und sich am versöhnenden Ende als Familie finden.